

Winterfit machen vom 29. Oktober bis 3. November 2007

Der Winter macht sich langsam bemerkbar und der alljährliche Winterrad und –reifenwechsel steht an. An unseren Winterfittagen bieten wir Ihnen die Möglichkeit, stressfrei Ihre Winterbereifung zu montieren und die Flüssigkeiten des Wagens auf die kalte Saison vorzubereiten. Die Wartezeit können Sie in unserer Lounge mit Internet und einem warmen oder kalten Getränk überbrücken. Melden Sie sich rechtzeitig an, um von dieser Möglichkeit zu profitieren.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf.



Aus dem Nähkästchen geplaudert

Die Diskussion über umweltfreundliche Autos beschäftigt uns nun schon seit längerem. Die neusten Kreationen der Fahrzeughersteller versprechen vieles, aber die jetzt existierenden Hybridtechniken von Toyota und Honda setzen den Umweltgedanken um.

Um aber ohne eine Neuanschaffung umweltfreundlich fahren zu können, braucht es den von uns propagierten ECO-Drive:

Fahren Sie vorausschauend – Beschleunigen Sie nie zu schnell – Schalten Sie früh – Fahren Sie auch Innerorts in hohen Gängen – Die umweltfreundlichste Tourenzahl liegt bei rund 2000 Touren.

Viel Spass mit ECO-Drive.

**Gutschein für eine Autowäsche
einlösbar bis Ende Dezember 2008**

Garage Ruedi Horat AG • Grundstrasse 130 • 6430 Schwyz
Telefon 041 819 00 00 • Fax 041 819 00 01
verkauf@ruedihorat.ch • www.ruedihorat.ch



Wir schauen zurück auf ein bewegtes Jahr mit vielen Veränderungen...

- ← Umbaubeginn, Januar 2007
- ← 40 Jahre Toyota Schweiz, Februar 2007
- ← Vergrößerung der Showroomfläche & Einrichten einer neuen Kunden-Lounge mit Internetstation, März 2007
- ← Eröffnung neuer Showroom im April 2007
- ← Grosse 40-Jahre-Jubiläumsfeier mit den Dorfspatzen Oberägeri, August 2007
- ← 40 Jahre Beatrice Horat Inderbitzin, August 2007
- ← «Hybrid Birthday», September 2007
- ← 40 Jahre Ruedi Horat AG, November 2007
- ← 40 Dienstjahre Josef Annen, Januar 2008

Für uns war dieses Jahr sehr ereignisreich. Wir durften viele Höhepunkte mit Ihnen feiern und haben uns durch Ihre Treue zu dem entwickelt, was wir heute sind. Für dies möchten wir uns bei Ihnen herzlich bedanken.

Wir wünschen allen einen guten Start in die kommende Wintersaison.

Ihr Ruedi Horat AG-Team

Auch wir durften 40 Jahre feiern



Zum 40-jährigen Jubiläum der Ruedi Horat AG im Juli, hiess es für die ganze Belegschaft mit Anhang Koffern packen. Eine Überraschungsreise stand an. Ohne ein Ziel zu erraten, wurden wir per Hiace Bus zur Talstation der Stoosbahn gefahren. Ein leiser Verdacht fing an, das bevorstehende Ziel zu verraten.

Es war das Alpstubli auf 1275 Meter über Meer. Top Luftqualität, herrliche Sicht und ein kulinarischer Höhenflug waren die zu erwartenden Höhepunkte. Schon vor dem Bezug unserer Unterkunft wurde der Anlass mit einem köstlichen Apéro eröffnet. Die dazugereichten Käseplatten riefen bei einigen schon erste Sättigungsanzeichen hervor. Eine kurze Ruhepause war daher sehr willkommen und wurde auf verschiedenste Weise genutzt. Die Einen legten sich zum dösen hin, während der andere Teil begann, die zu sich genommenen Kalorien des Apéros durch einen Spaziergang um Stoos Dorf abzubauen. Die herrlich, klare Luft verleitete zum Träumen und Geniessen.

Schon bald war es Zeit das wohlverdiente Abendessen einzunehmen und man traf sich schon bald im urchig dekorierten Alpstubli zum herrlichen Schmaus. Die wirklich wunderbaren Vorspeisen wurden von noch vielfältigeren warmen Gerichten gefolgt. Und wer nun dachte das wäre alles, täuschte sich auf der ganzen Linie. Das Dessertbuffet übertraf alles bisher Dagewesene. Der Wirt, Xaver Schuler, gab mit einem Handörgeli-Duo seine Jodlerkünste zum Besten. Ein wirklich toller Abend neigte sich dem Ende zu.

Der Abstieg nach Morschach am nächsten Morgen entpuppte sich als gut für Wadenbrennen, welches sofort mit einem gekühlten Getränk im Restaurant Nägelisgärtli gelöscht werden musste. Wie gewohnt, wurden die erfrischenden Drinks von wunderschön angerichteten Trockenfleischplatten begleitet. Gut gesättigt löste sich in Morschach die Ruedi Horat AG Festgesellschaft auf.

An dieser Stelle möchten wir alle Beatrice und Thomas für die super Organisation und das wunderschöne Weekend bedanken.



Noch ein paar Worte zum Jubiläum

Liebe Kundinnen, liebe Kunden

Alle Veränderungen dieses Jahres haben auch mit dem Beginn dieser Firma vor genau 40 Jahren zu tun. Seither verging sehr viel Zeit und es lohnt sich, dieses Jubiläum zu feiern.

Hier ein paar Anekdoten zu damals:

Wie ging es damals los? Im Blatterli reparierte und verkaufte Ruedi neben des Berufs als Briefträgers viele, manchmal auch sehr viele Occasionen.

Der Erfolg des Einmannbetriebs schürte Neider und es kam zur Kündigung von Ruedi bei der Poststelle Brunnen im Jahre 1967. Der Startschuss für eine erfolgreiche Selbstständigkeit war gefallen. Nun mussten die Occasionen vom Blatterli weg und der heutige Standort mit einer Migroltankstelle und einer Reparaturwerkstatt für alle Marken wurden bewilligt (wenn auch nicht ganz freiwillig). In Kürze gesellten sich zwei weitere langfristige Lieferanten hinzu. Continental, unser Pneulieferant, und 1970 Toyota. Der Betrieb wuchs dermassen, dass Ruedi und Judith schon bald weitere Mitarbeiter einstellen mussten. Sepp Annen war einer der Ersten. Er feiert am 2. Januar 2008 sein 40-jähriges Jubiläum. Sepp lernte unsere treue Kundschaft von Beginn an kennen und schätzen. Einige unserer Kunden besuchen uns seit der Eröffnung bis zum heutigen Tage.

Oft fragte ich mich: «Wie wird ein Betrieb 40jährig?». Heute weiss ich, dass es drei Pfeiler für ein so langes Bestehen gibt. Der Eine sind unsere Mitarbeiter, die sich mit Fleiss und Pflichtbewusstsein einsetzen. Der Zweite ist das Vertrauen und die Treue unserer Kundschaft und der Dritte hängt mit dem angebotenen Produkt zusammen, welches mit Qualität und Leistung überzeugt. So bildet sich ein fast unumstössliches Fundament.

Ich darf mit Stolz vermerken, dass unser Betrieb noch heute solide und sicher dasteht. Unsere Vision heisst: Alles aus einer Hand. Vom Kauf des Fahrzeuges, dessen Reparatur, Wartung und Bereifung, der Betankung bis hin zur Spenglerei und Lackiererei möchten wir unserer Kundschaft alles bieten. Aus diesem Grunde entsteht neben unserer Werkstatt ein moderner Spengler- und Lackierwerkkomplex. Die Carosserie Spritzwerk Grab GmbH wird uns dort ein guter Partner sein.

Wenn man das Auto als Kernkompetenz hat, ist der Umweltschutz ein wichtiger Pfeiler. Das Kyoto Protokoll von 1997 verlangt, dass bis ins Jahr 2008 der durchschnittliche Verbrauch der verkauften Neuwagen weniger als 6.4 Liter pro 100 Kilometer beträgt. Schweizweit war der Durchschnitt im Jahre 2006 genau 7.6 Liter. Der Schnitt unserer verkauften Neuwagen betrug zum selben Zeitpunkt 6.8 Liter. Auch in Zukunft kann ich Ihnen versprechen, dass wir motiviert sind unser Bestes zu geben, um dieses Ziel zu erreichen. Ihre Treue hilft uns dabei!

Ihr Thomas Inderbitzin

